

Milad ke – 47 SMA Muhammadiyah 1 Weleri Hadirkan 2 Alumni Yang Sukses di Karirnya

Minggu, 15-01-2017



dr. Hj. Siti Qomariyah pemilik dan direktur RS Baitul Hikmah Kendal ketika menyampaikan pesan dan kesan.

MUHAMMADIYAH KENDAL.OR.ID. WELERI. SMA Muhammadiyah 1 Weleri, Kendal dalam usianya ke – 47 tahun yang jatuh pada tanggal 5 Januari 2017 telah digelar acara tasyakuran sebagai bentuk rasa syukur kepada Allah subhanahu wata'ala atas karunia dan berkah yang diberikan sehingga sampai saat ini SMA Muhi Weleri tetap istiqomah menjadi lembaga untuk mencerdaskan siswa – siswinya.

Meskipun kegiatan Milad diselenggarakan secara sederhana, namun tidak mengurangi esensi dari milad itu sendiri, yaitu semakin mendekatkan diri seluruh jajaran SMA Muhammadiyah 1 Weleri kepada Allah, juga sebagai tonggak untuk introspeksi diri, mengukur sejauh mana jasa dan manfaat lembaga pendidikan tersebut menghasilkan anak – anak bangsa yang sukses dengan tidak melupakan sekolahannya yang pernah mendidik selama tiga tahun. Dalam hal ini panitia milad menghadirkan 2 alumni SMA Muhammadiyah 1 Weleri yang sekarang dinilai sukses di karirnya, yaitu dr. Hj. Siti Qomariyah pemilik dan direktur RS Baitul Hikmah Kendal, dan H. Ahmad Jazuri, M.Pd sebagai kepala SMP Negeri 1 Cepiring.

“ Zaman saya dengan adik – adik sekarang memang berbeda, dulu adalah dulu sekarang adalah sekarang “ kata Qomariah alumni tahun 1981 ketika menyampaikan pesan dan kesan dihadapan ratusan siswa dan guru , “ Perbedaan antara murid dengan guru hanya semalam “ ujarnya. Menurut beliau kondisi pembelajaran pada zamannya ketika menjadi siswa berbeda dengan sekarang. “ Guru pada zaman dulu jika ingin mengajar semalam belajar terlebih dahulu, sedangkan murid belum tentu belajar setiap malam “ ungkapnya ketika menjadi siswa jurusan IPA. Dan untuk menjadi siswa yang cerdas dan berprestasi, Qomariah yang pernah menjabat sebagai kepala Puskesmas di Brangsong memberikan resep tentang pola belajar menjadi anak pintar “ Mulai besok strategi belajar harus diubah. Kalian (murid) harus belajar terlebih dahulu, dan jangan sampai kedahuluan guru, sehingga ketika guru sedang menerangkan pelajaran kalian tahu lebih dulu “ sarannya.

Berbeda dengan Qomariah, Jazuri yang sekarang PNS dan konsentrasi di dunia pendidikan dalam meniti karir dan meraih sukses tidak lepas dengan ibadah. Beliau menasehati kepada siswa – siswi untuk tidak meninggalkan sholat “ Yang terpenting adalah sholat, karena pentingnya maka jangan sampai ditinggalkan “ pesannya.

Milad yang digelar di serambi masjid Buya Hamka Hadir juga di tengah – tengah kegiatan selain siswa, kepala sekolah, guru dan pegawai SMA Muhammadiyah 1 Weleri, tampak juga ketua PDM Kendal, H. Muslim dan wakil ketua PDM Kendal, koordinator Majelis DIKDASMEN, Drs. H. Utomo, M.Pd (Debib S. Fatwa/MPI Kendal)